
Ngobrol Bareng Legislator Tentang Media
Digital, Rudianto Tjen: Pariwisata Perikanan

dan Tambang itu Pilihan
Helmi M. Fadhil - BELTIM.BROADCAST.CO.ID

Aug 3, 2022 - 18:27

BELITUNG TIMUR - Anggota DPR RI dari Komisi I yang membidangi Komonikasi
Informasi Ir.Rudianto Tjen asal pemilihan Bangka Belitung melakukan pertemuan
dengan masyarakat Beltim yang dipandu oleh Marwansyah S.Si dengan tajuk
'Ngobrol Bareng Legislator Promosi Budaya Indonesia Melalui Digital' bertempat



di Guest Hotel Manggar Belitung Timur, Selasa, 2/7/2022.

Ngobrol Bareng tersebut didampingi oleh Dirjen Kominfo RI Samuel Abrijani
Pangarep, ketua DPRD Beltim Fezy Uktolseja, ketua Baguna Beltim Kamarudin
Muten, anggota DPRD Babel asal Beltim Nata Sumitra serta undangan lainnya.

Ir. Rudianto Tjen kepada awak media mengatakan betapa pentingnya untuk
memahami digitalisasi cara pemanfaatannya agar tidak salah dan tepat guna
pada saat menggunakannya.

" Di era digitalisasi seperti sekarang ini sangatlah mudah untuk mengakses
informasi dari berbagai pelosok dan bahkan dunia untuk mengetahui
perkembangan informasi apapun termasuk budaya dan pariwisata dari pelosok
dunia internasional" Kata Rudy.



Rudianto Tjen berharap semua masyarakat bisa berinteraksi menggunakan
maksiamal dengan bijak, dirinya selaku yang membidangi komunikasi informasi
mensosialisasikan memfasilitasi yang ada supaya masyarakat betul-betul sadar
bahwa sekarang ini dengan yang ada bisa pergunakan dengan maksimal untuk
kemakmuran rakyat terutama dalam hal ini tentang pariwisata.

"Pariwisata itu perlu promosi tidak perlu pasang spanduk besar-besar di pinggir
jalan tetapi bisa dengan melakukan lewat Smartphone kita, kita bisa mengupload
hal-hal yang positif hal-hal yang bagus-bagus di daerah kita sehingga bisa dilihat,
kalau kita pasang spanduk hanya daerah kita yang tahu dengan sarana ini lagi
tidak hanya orang Belitung saja yang lihat, bukan orang Indonesia saja yang lihat
akan tetapi orang seluruh dunia bisa mengakses dan bisa mengetahui tentang
pariwisata yang ada di Bangka Belitung ini dan kita harap pariwisata ini
berkembang pesat Belitung bertambah sejahtera itu yang tujuan kita
mensosialisasikan ini" Kata Tjen.

Menurut Rudianto Tjen Pariwisata pertambangan perikanan itu pilihan, seperti
sekarang ini pilihan pulau Bangka tambang airnya lautnya butek, seperti
sekarang ini pariwisata mati nelayan teriak. Selesai tambang untuk recoverynya
butuh waktu lama, Belitung dan Belitung Timur tambang mungkin masih ada
timah tidak pernah hilang untuk cadangan, yang penting sekarang pariwisata dan
orang nelayan tidak ada yang teriak di bidang perikanan juga tumbuh, semuanya
pilihan tergantung masyarakat dan Pemerintah Daerah" Ujar Tjen.



Kembali Rudianto Tjen mengatakan seperti di Bangka itu mana ada pantai yang
lautnya masih biru nggak ada, daerah mana yang masih indah sekarang nggak
ada, walaupun ada hanya sebagian tapi di Belitung Timur atau di Belitung ini
semuanya masih indah masih natural masih bagus airnya, wisatawan diving
datang yang lautnya luar biasa jernih.

"Belitung dan Belitung Timur ini pantainya masih indah airnya jernih wisatawan
untuk diving yang air lautnya jernih untuk lihat alam bawah laut yang indah" Kata
Rudinto kepada awak media usai acara.(Helmi M Fadhil).


